

DESA

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Pedagang Warung Klontong, Sampaikan Pesan Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 23, 2023 - 12:42



Sebagai bentuk kepedulian terhadap keamanan dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, bersama Babinsa Serda Deni Fajar, melakukan kegiatan sambang warga di Kampung Pasirkandel, Rt 02/06 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Sabtu, 23 Desember 2023, pukul 13.30 WIB.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas fokus menyampaikan pesan-pesan penting kepada Ibu Ayi Puspita, seorang pedagang warung klontong. Pesan tersebut tidak hanya berasal dari Bhabinkamtibmas, namun juga mencakup program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H.

"Seiring dengan semangat program Kapolres Sukabumi, yaitu 'AA Dede Presisi Curhat Dong' yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien," ungkap Bhabinkamtibmas kepada Ibu Ayi Puspita.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga sekitar, termasuk poin-poin tentang kehati-hatian terhadap peredaran uang palsu. "Kami mengajak masyarakat untuk waspada dan dapat mengenali ciri-ciri uang asli dan palsu dengan prinsip 3D, yaitu Dilihat, Diraba, dan Diterawang," jelas Bhabinkamtibmas.

Bukan hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat selalu waspada terhadap berita hoaks yang mungkin beredar di media online menjelang Pemilu tahun 2024. Hal ini sebagai langkah antisipasi untuk menciptakan informasi yang benar dan akurat di tengah masyarakat.

Sebagai tambahan, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H., menekankan pentingnya kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kita semua perlu bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bebas dari berita palsu," kata Kapolres Sukabumi.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat memperkuat keterlibatan langsung polisi dengan masyarakat serta memberikan pemahaman dan kesadaran yang lebih baik dalam menjaga keamanan bersama.